



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO

**TABULADOR DE SUELDOS DEL PODER EJECUTIVO
PARA SERVIDORES PÚBLICOS GENERALES Y DE CONFIANZA
RANGO 1**

NIVEL SALARIAL	PERCEPCIONES				DEDUCCIONES		TOTAL NETO
	SUELDO BASE	COMPEN. POR RETAB	DESPENSA	TOTAL BRUTO	I.S.R.	ISSEMYM	
1	4,872.50	728.40	836.00	6,436.90	103.89	612.24	5,720.77
2	5,015.80	749.80	836.00	6,601.60	121.81	627.61	5,852.18
3	5,170.40	772.80	836.00	6,779.20	141.14	644.19	5,993.87
4	5,340.00	798.30	836.00	6,974.30	162.36	662.38	6,149.56
5	5,524.50	826.00	836.00	7,186.50	226.54	682.16	6,277.80
6	5,724.80	855.70	836.00	7,416.50	251.56	703.65	6,461.29
7	5,942.90	888.60	836.00	7,667.50	278.87	727.04	6,661.59
8	6,179.10	923.60	836.00	7,938.70	308.38	752.37	6,877.95
9	6,436.30	962.20	836.00	8,234.50	594.10	779.95	7,099.45
10	6,714.50	1,004.00	836.00	8,554.50	645.26	809.79	7,358.99
11	7,017.00	1,049.10	836.00	8,902.10	700.88	842.23	7,640.35
12	7,344.70	1,098.20	836.00	9,278.90	761.17	877.38	7,941.29
13	7,701.20	1,151.20	836.00	9,688.40	831.50	915.61	8,272.88
14	8,097.70	1,210.50	836.00	10,144.20	913.18	958.14	8,654.31
15	8,553.80	1,278.70	836.00	10,668.50	1,007.13	1,007.06	9,085.59
16	9,074.90	1,356.70	836.00	11,267.60	1,119.07	1,062.94	9,559.74
17	9,670.00	1,445.70	836.00	11,951.70	1,265.19	1,126.77	10,100.68
18	10,349.20	1,547.00	836.00	12,732.20	1,431.91	1,199.61	10,715.77
19	11,121.60	1,662.10	836.00	13,619.70	1,621.48	1,282.45	11,415.77
20	11,999.80	1,793.80	836.00	14,629.60	1,837.19	1,376.64	12,216.01
21	13,004.30	1,943.90	836.00	15,784.20	2,083.82	1,484.37	13,120.92
22	14,140.10	2,113.70	836.00	17,089.80	2,362.69	1,606.19	14,148.48
23	15,429.50	2,306.80	836.00	18,572.30	2,679.35	1,744.47	

M.A.C.A.

Con efectividad a partir del 1 de enero de 2017

El I.S.R. se calcula sobre el sueldo base y compensación por retribución en todos los niveles, en términos de la Ley del Impuesto Sobre la Renta publicada en el Diario Oficial de la Federación.
Adicionalmente se deberá considerar el 1.4% por concepto de Sistema de Capitalización Individual, a Servidores Públicos que ingresaron a partir del 1° de julio de 2002. (Artículo 32, Fracc. II y Séptimo Transitorio de la Ley del ISSEMYM)

OG-DPS-FO-05



**TABULADOR DE SUELDOS DEL PODER EJECUTIVO
PARA SERVIDORES PÚBLICOS GENERALES Y DE CONFIANZA
RANGO 2**

NIVEL SALARIAL	SUELDO BASE	PERCEPCIONES				DEDUCCIONES		TOTAL NETO
		GRATIF.	COMPEN. POR RETAB.	DESPENSA	TOTAL BRUTO	I.S.R.	ISSEMYM	
1	4,872.50	1,385.80	936.00	836.00	8,030.30	354.28	760.86	6,915.16
2	5,015.80	1,425.80	963.90	836.00	8,241.50	595.18	780.52	6,865.80
3	5,170.40	1,470.50	993.30	836.00	8,470.20	631.77	801.90	7,036.53
4	5,340.00	1,518.70	1,026.00	836.00	8,720.70	671.85	825.26	7,223.59
5	5,524.50	1,570.80	1,061.50	836.00	8,992.80	715.39	850.63	7,426.78
6	5,724.80	1,627.70	1,100.40	836.00	9,288.90	762.77	878.22	7,647.91
7	5,942.90	1,689.70	1,142.00	836.00	9,610.60	817.56	908.26	7,884.78
8	6,179.10	1,756.70	1,186.90	836.00	9,958.70	879.94	940.78	8,137.98
9	6,436.30	1,829.80	1,236.80	836.00	10,338.90	948.07	976.20	8,414.63
10	6,714.50	1,909.40	1,290.50	836.00	10,750.40	1,021.81	1,014.57	8,714.02
11	7,017.00	1,995.10	1,348.10	836.00	11,196.20	1,103.82	1,056.21	9,036.17
12	7,344.70	2,088.20	1,411.40	836.00	11,680.30	1,207.22	1,101.34	9,371.74
13	7,701.20	2,189.70	1,480.20	836.00	12,207.10	1,319.75	1,150.46	9,736.89
14	8,097.70	2,302.80	1,556.00	836.00	12,792.50	1,444.79	1,205.11	10,142.60
15	8,553.80	2,432.40	1,643.80	836.00	13,466.00	1,588.65	1,267.93	10,609.42
16	9,074.90	2,580.40	1,743.90	836.00	14,235.20	1,752.95	1,339.69	11,142.56
17	9,670.00	2,749.80	1,858.20	836.00	15,114.00	1,940.66	1,421.68	11,751.66
18	10,349.20	2,942.50	1,988.50	836.00	16,116.20	2,154.73	1,515.20	12,446.27
19	11,121.60	3,162.30	2,136.90	836.00	17,256.80	2,398.36	1,621.61	13,236.83
20	11,999.80	3,412.50	2,306.30	836.00	18,554.60	2,675.57	1,742.63	14,136.40
21	13,004.30	3,698.40	2,498.90	836.00	20,037.60	2,992.34	1,881.03	15,164.23
22	14,140.10	4,020.40	2,717.00	836.00	21,713.50	3,352.63	2,037.37	16,323.50
23	15,429.50	4,387.50	2,964.60	836.00	23,617.60	3,800.48	2,215.03	17,602.09

M.A.C.A.

Con efectividad a partir del 1 de enero de 2017

- El I.S.R. se calcula sobre el sueldo base, gratificación y compensación por retabulación en todos los niveles, en términos de la Ley del Impuesto Sobre la Renta publicada en el Diario Oficial de la Federación
- Adicionalmente se deberá considerar el 1.4% por concepto de Sistema de Capitalización Individual, a Servidores Públicos que ingresaron a partir del 1° de julio de 2002. (Artículo 32, Fracc. II y Séptimo Transitorio de la Ley del ISSEMYM)



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
FINANZAS Y PLANEACIÓN

**TABULADOR DE SUELDOS DEL PODER EJECUTIVO
PARA SERVIDORES PÚBLICOS GENERALES Y DE CONFIANZA
RANGO 3**

NIVEL SALARIAL	SUELDO BASE	PERCEPCIONES				DEDUCCIONES		TOTAL NETO
		GRATIF.	COMPEN. POR RETAB.	DESPENSA	TOTAL BRUTO	I.S.R.	ISSEMYM	
1	4,872.50	1,734.90	988.50	836.00	8,431.90	625.65	798.30	7,007.95
2	5,015.80	1,785.60	1,017.50	836.00	8,654.90	661.33	819.11	7,174.46
3	5,170.40	1,847.60	1,050.50	836.00	8,904.50	701.26	842.34	7,360.90
4	5,340.00	1,921.00	1,086.30	836.00	9,183.30	745.87	868.40	7,569.03
5	5,524.50	2,007.20	1,127.00	836.00	9,494.70	796.79	897.44	7,800.47
6	5,724.80	2,107.30	1,172.00	836.00	9,840.10	858.68	929.65	8,051.77
7	5,942.90	2,223.00	1,222.30	836.00	10,224.20	927.51	965.45	8,331.24
8	6,179.10	2,355.90	1,276.80	836.00	10,647.80	1,003.42	1,005.04	8,639.34
9	6,436.30	2,507.70	1,338.20	836.00	11,118.20	1,087.72	1,048.91	8,981.57
10	6,714.50	2,681.80	1,406.00	836.00	11,638.30	1,198.25	1,097.41	9,342.64
11	7,017.00	2,879.10	1,481.00	836.00	12,213.10	1,321.03	1,151.02	9,741.05
12	7,344.70	3,104.40	1,563.80	836.00	12,848.90	1,456.84	1,210.33	10,181.73
13	7,701.20	3,359.70	1,655.40	836.00	13,552.30	1,607.08	1,275.94	10,669.28
14	8,097.70	3,640.50	1,756.80	836.00	14,331.00	1,773.41	1,348.58	11,209.01
15	8,553.80	3,934.70	1,869.00	836.00	15,193.50	1,957.64	1,429.05	11,806.81
16	9,074.90	4,244.20	1,993.40	836.00	16,148.50	2,161.63	1,518.13	12,468.74
17	9,670.00	4,570.90	2,131.40	836.00	17,208.30	2,388.00	1,617.00	13,203.30
18	10,349.20	4,915.50	2,284.80	836.00	18,385.50	2,639.45	1,726.80	14,019.25
19	11,121.60	5,281.10	2,455.10	836.00	19,693.80	2,918.91	1,848.85	14,926.04
20	11,999.80	5,669.00	2,644.30	836.00	21,149.10	3,229.76	1,984.64	15,934.70
21	13,004.30	6,076.10	2,855.50	836.00	22,771.90	3,601.57	2,136.03	17,034.30
22	14,140.10	6,516.00	3,091.50	836.00	24,583.60	4,027.68	2,305.03	18,250.89
23	15,429.50	6,986.40	3,354.80	836.00	26,606.70	4,503.51	2,493.77	19,609.42

MA.C.A.

Con efectividad a partir del 1 de enero de 2017

El I.S.R. se calcula sobre el sueldo base, gratificación y compensación por retabulación en todos los niveles, en términos de la Ley del Impuesto Sobre la Renta publicada en el Diario Oficial de la Federación
-Adicionalmente se deberá considerar el 1.4% por concepto de Sistema de Capitalización Individual, a Servidores Públicos que ingresaron a partir del 1° de julio de 2002. (Artículo 32, Fracc. II y Séptimo Transitorio de la Ley del ISSEMYM)

DG-DP-S-FO-05



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MEXICO



ENGRANDE

TABULADOR DE SUELDOS DEL PODER EJECUTIVO
PARA SERVIDORES PUBLICOS GENERALES Y DE CONFIANZA
RANGO 4

NIVEL SALARIAL	PERCEPCIONES					DEDUCCIONES		TOTAL NETO
	SUELDO BASE	GRATIF.	COMPEN. POR RETAB.	DESPENSA	TOTAL BRUTO	I.S.R.	ISSEMYM	
1	4,872.50	2,103.30	1,044.10	836.00	8,855.90	693.49	837.82	7,324.59
2	5,015.80	2,164.80	1,074.30	836.00	9,090.90	731.09	859.78	7,500.03
3	5,170.40	2,242.60	1,109.30	836.00	9,358.30	773.87	884.71	7,699.72
4	5,340.00	2,335.70	1,148.90	836.00	9,660.60	826.52	912.88	7,921.20
5	5,524.50	2,447.90	1,193.30	836.00	10,001.70	887.64	944.70	8,169.36
6	5,724.80	2,578.60	1,242.80	836.00	10,382.20	955.83	980.20	8,446.17
7	5,942.90	2,732.70	1,298.50	836.00	10,810.10	1,032.51	1,020.12	8,757.47
8	6,179.10	2,911.10	1,360.70	836.00	11,286.90	1,123.19	1,064.58	9,099.13
9	6,436.30	3,117.20	1,430.00	836.00	11,819.50	1,236.96	1,114.27	9,468.27
10	6,714.50	3,355.50	1,507.10	836.00	12,413.10	1,363.75	1,169.67	9,879.68
11	7,017.00	3,627.70	1,593.40	836.00	13,074.10	1,504.94	1,231.31	10,337.85
12	7,344.70	3,941.70	1,689.30	836.00	13,811.70	1,662.49	1,300.13	10,849.08
13	7,701.20	4,299.80	1,796.40	836.00	14,633.40	1,838.00	1,376.77	11,418.63
14	8,097.70	4,700.20	1,915.80	836.00	15,549.70	2,033.73	1,482.24	12,053.73
15	8,553.80	5,133.80	2,048.60	836.00	16,572.20	2,252.13	1,557.66	12,762.41
16	9,074.90	5,606.20	2,197.60	836.00	17,714.70	2,496.17	1,664.21	13,554.32
17	9,670.00	6,122.50	2,364.40	836.00	18,992.90	2,769.19	1,783.41	14,440.30
18	10,349.20	6,688.30	2,550.50	836.00	20,424.00	3,074.88	1,916.93	15,432.19
19	11,121.60	7,311.60	2,759.80	836.00	22,029.00	3,426.84	2,066.62	16,535.54
20	11,999.80	7,999.90	2,994.20	836.00	23,829.90	3,850.41	2,234.63	17,744.86
21	13,004.30	8,758.10	3,258.00	836.00	25,856.40	4,327.04	2,423.68	19,105.68
22	14,140.10	9,607.60	3,555.00	836.00	28,138.70	4,863.84	2,636.60	20,638.26
23	15,429.50	10,558.30	3,891.00	836.00	30,714.80	5,469.74	2,876.85	22,368.21

MACA.

Con efectividad a partir del 1 de enero de 2017

- El I.S.R. se calcula sobre el sueldo base, gratificación y compensación por retribución en todos los niveles, en términos de la Ley del Impuesto Sobre la Renta publicada en el Diario Oficial de la Federación
- Adicionalmente se deberá considerar el 1.4% por concepto de Sistema de Capitalización Individual, a Servidores Públicos que ingresaron a partir del 1° de julio de 2002. (Artículo 32, Fracc. II y Séptimo Transitorio de la Ley del ISSEMYM)

DG-DPS-FO-05



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



SECRETARÍA DE FINANZAS Y PLANEACIÓN
ENGRANDE

TABULADOR DE SUELDOS DEL PODER EJECUTIVO
PARA SERVIDORES PÚBLICOS GENERALES Y DE CONFIANZA
CON JORNADA LABORAL DE 8 HORAS DIARIAS Y 40 SEMANALES
RANGO 8

NIVEL SALARIAL	SUELDO BASE	PERCEPCIONES				DEDUCCIONES		TOTAL NETO
		GRATIF.	COMPEN. POR RETAB.	DESPENSA	TOTAL BRUTO	I.S.R.	ISSEMYM	
1	4,872.50	692.60	832.30	836.00	7,233.40	231.64	686.52	6,315.24
2	5,015.60	712.50	857.10	836.00	7,421.40	252.10	704.02	6,465.28
3	5,170.40	735.10	883.30	836.00	7,624.80	274.23	723.03	6,627.54
4	5,340.00	758.90	912.30	836.00	7,847.20	298.42	743.77	6,805.01
5	5,524.50	785.20	943.50	836.00	8,069.20	360.66	766.38	6,962.14
6	5,724.80	813.70	977.80	836.00	8,352.30	612.91	790.92	6,946.47
7	5,942.90	844.80	1,015.40	836.00	8,639.10	658.80	817.64	7,162.66
8	6,179.10	878.30	1,055.40	836.00	8,948.80	708.35	846.57	7,393.88
9	6,436.30	915.00	1,099.30	836.00	9,286.60	762.40	878.09	7,646.11
10	6,714.50	954.90	1,147.00	836.00	9,662.40	825.05	912.20	7,915.15
11	7,017.00	997.50	1,198.80	836.00	10,049.30	896.17	949.22	8,203.91
12	7,344.70	1,044.40	1,254.80	836.00	10,479.90	973.34	989.39	8,517.17
13	7,701.20	1,095.00	1,315.30	836.00	10,947.50	1,057.13	1,033.05	8,657.32
14	8,097.70	1,151.30	1,383.70	836.00	11,468.70	1,162.03	1,081.62	9,225.05
15	8,553.80	1,216.00	1,461.30	836.00	12,067.10	1,289.84	1,137.47	9,639.79
16	9,074.90	1,290.00	1,550.10	836.00	12,751.00	1,435.92	1,201.30	10,113.78
17	9,670.00	1,375.10	1,651.90	836.00	13,533.00	1,602.96	1,274.25	10,655.79
18	10,349.20	1,471.30	1,767.90	836.00	14,424.40	1,793.36	1,357.41	11,273.63
19	11,121.60	1,581.30	1,899.80	836.00	15,438.70	2,010.02	1,452.05	11,976.63
20	11,999.80	1,706.20	2,049.90	836.00	16,591.90	2,256.34	1,559.63	12,775.93
21	13,004.30	1,849.20	2,221.40	836.00	17,910.90	2,538.08	1,682.70	13,690.12
22	14,140.10	2,010.20	2,415.40	836.00	19,401.70	2,856.51	1,821.78	14,723.41
23	15,429.50	2,193.60	2,635.60	836.00	21,094.70	3,218.14	1,979.74	15,896.82

M.A.C.A.

Con efectividad a partir del 1 de enero de 2017

- El I.S.R. se calcula sobre el sueldo base, gratificación y compensación por retribución en todos los niveles, en términos de la Ley del Impuesto Sobre la Renta publicada en el Diario Oficial de la Federación

- Adicionalmente se deberá considerar el 1.4% por concepto de Sistema de Capitalización Individual, a Servidores Públicos que ingresaron a partir del 1º de julio de 2002. (Artículo 32, Fracc. II y Séptimo Transitorio de la Ley del ISSEMYM)

[Firma]